

Principaux postes budgétaires	
Exploitation	(en millions de \$)
Relations avec les gouvernements étrangers	96
Commerce international	97
Aide à d'autres programmes	194
Services consulaires offerts aux Canadiens à l'étranger	15
Information et relations culturelles	38
Administration centrale et soutien aux opérations	43
Contributions aux avantages sociaux des employés	23
TOTAL	506
Immobilisations	
Construction et acquisition d'immeubles	32
Remplacement de pièces d'équipement	37
TOTAL	69
Subventions et contributions	
Organisations internationales	105
Expansion du commerce international	34
Information et relations culturelles	11
TOTAL	150
Programme des expositions universelles	10
Programme des céréales et des graines oléagineuses	
– Fonctionnement	120
– Subventions et fonctionnement	17
TOTAL	872

Immeubles et autres biens

La Direction générale des biens, qui a été réorganisée en 1984-1985, a continué de fournir tous les locaux dont le gouvernement est propriétaire à l'étranger, qu'il s'agisse d'achats ou de conception et de construction d'immeubles; elle a fourni en outre toutes les résidences officielles et chancelleries louées par l'État et certains logements du personnel loués à bail, ainsi que des biens matériels destinés

au soutien et des services de conception intérieure et d'entretien pour les opérations du ministère à l'étranger. Elle a fait connaître les œuvres d'arts canadiennes grâce à des expositions à l'Administration centrale et dans les missions. Elle est également restée responsable du Programme d'acquisition à long terme du ministère. En 1984-1985, la valeur du portefeuille immobilier du ministère a été estimée à quelque 700 millions de dollars et environ 37,3 millions de dollars ont été consacrés à la construction et à l'acquisition d'immeubles aux termes du PALT.

En 1984-1985, on a achevé la construction d'une nouvelle chancellerie à Belgrade et les rénovations importantes de la résidence officielle de Rome, et on a presque terminé les travaux effectués au complexe de l'ambassade à la nouvelle mission de Riyâd. On a avancé les grands travaux de rénovation à la MacDonal House de Londres, y compris la construction d'une nouvelle résidence officielle. Un nouvel immeuble a été acheté à Kinshasa qui servira, une fois rénové, de chancellerie. La construction de la première chancellerie canadienne sectionnelle (sections prêtes à assembler sur place) a été amorcée à Bridgetown et servira probablement à l'avenir de modèle à d'autres missions.

Les travaux de conception d'importants complexes de chancellerie ou d'ambassade sont presque terminés à Lagos, Pékin et Washington et leur construction devrait commencer en 1985-1986. En outre, le site de l'ambassade à Tokyo a donné lieu à d'intenses activités, dont un appel d'offres en vue de réaménager le complexe en coparticipation.

La Direction générale a acheté une annexe à la chancellerie de Kingston (Jamaïque) et une nouvelle résidence officielle à San José (Costa Rica), et a rénové et réaménagé la mission de l'OCDE, achetée récemment à Paris. En outre, 17 logements du personnel ont été achetés à Harare, Kingston, Lima, Lisbonne et Londres. Des progrès ont été réalisés dans le cadre du programme de conversion destiné à cesser progressivement la location de logements, auprès de particuliers, pour le personnel de Paris, de Rome et d'autres missions.

Au cours de l'année, des visites de site et des études de faisabilité à des fins d'entretien ont été effectuées dans les missions qui ont besoin de services professionnels, ainsi que pour la construction et l'acquisition de nouvelles ambassades à Madrid, Oslo, Amman, Colombo, Dakha, Bogota, Buenos Aires, Port-of-Spain, Los Angeles, Minneapolis et Washington. En outre, on a continué d'étudier des projets éventuels de construction à Alger, Dakar, Dar-es-Salaam et Séoul.

La Direction générale a terminé l'acquisition de locaux à bureaux et de résidences loués à la nouvelle mission d'Abu Dhabi. Sept chancelleries louées, dont celles de Bonn (Annexe), Budapest, Manille et Melbourne ainsi que la résidence officielle du Koweït, ont été remplacées ou rénovées. Le ministère a également achevé une étape de la rénovation du complexe résidentiel à Bucarest.